

Pressestelle, Dienstag, 8. April 2014

Spieleolympiade in der Anton-Dey-Halle

Die Schulferien stehen kurz bevor und damit beginnt das Ferienprogramm der Mühlheimer Horte. Die Kinder, die auch in diesen Zeiten betreut werden, erwartet ein abwechslungsreiches Programm. Eines der Höhepunkte wird die Spieleolympiade am Dienstag, dem 15. April, sein, die gemeinsam mit den Ferienspiel-Kindern der Jugendpflege in der Anton-Dey-Halle stattfinden wird. Vom Eierlauf der Wilden Hühner über den Staffellauf der Osterhasen bis zur Herausforderung an der Hühnerstange – die Kinder müssen allerlei Aufgaben bewältigen. Zwischen 9.30 Uhr und 13.30 kämpfen die Kinder mit- und gegeneinander um die besten Ergebnisse. Zum Abschluss gib es – wie es sich für eine richtige Olympiade gehört – die Siegerehrung mit Medaillenverleihung. Bei einem gemeinsamen Mittagessen können sich die Kinder, die Erzieher und Helfer dann noch stärken.